

opusdei.org

# Déchirures

La séparation de l'homme et de la femme devenus une seule chair blesse profondément le coeur et la vie de leurs enfants. Comment les aider ?

24 juin 2015

PAPE FRANÇOIS

*AUDIENCE GÉNÉRALE*

Place Saint-Pierre

Mercredi 24 juin 2015

Frères et sœurs, il arrive souvent que des paroles ou des actes blessent l'amour conjugal au lieu de le fortifier. Et lorsque ces blessures, encore guérissables, sont négligées, elles se transforment parfois en hostilité, en mépris, en déchirures profondes. L'homme ou la femme cherche alors ailleurs un soutien et une consolation, au détriment du bien de la famille. Ce sont les enfants qui souffrent profondément de ces séparations. Comprenons-nous à quel point l'âme d'un enfant se trouve blessée lorsque dans la famille, on se fait du mal, au point de rompre le lien conjugal ? L'homme et la femme sont devenus une seule chair dans le mariage, et leur recherche obsessionnelle de liberté et de gratification personnelle atteint profondément le cœur et la vie de leurs enfants, qui sont la chair de leur chair. D'ailleurs, Jésus fait un grave devoir aux parents de conserver le lien conjugal, et la grâce

ne manque pas à ceux qui veulent y demeurer fidèles. Tous, cependant n'y parviennent pas, ce qui nous pousse à nous demander : comment les aider, comment les accompagner ?

Je salue cordialement les pèlerins de langue française, en particulier les membres du mouvement Foi et Lumière.

Chers amis porteurs d'un handicap, vous êtes précieux pour l'Église. Par votre proximité avec Jésus et Marie, vous êtes des témoins privilégiés de l'amour de Dieu pour chacun de nous.

Que Dieu vous bénisse.

source : [vatican.va](http://vatican.va)

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/dechirures/](https://opusdei.org/fr-cd/article/dechirures/) (11  
avr. 2025)